

APOYO DE FUNCIONARIOS, LEGISLADORES Y DIRIGENTES

Morenistas y priístas miden fuerzas en Texcoco y se alistan para la batalla

“Esperamos con brazos abiertos” a quienes fueron obligados a ir a mitin del PRI: Gómez

Del Moral: tendrá Edomex su primer gobierno de coalición



JAVIER SALINAS CESÁREO
CORRESPONSAL
TEXCOCO, MÉX.

Delfina Gómez, precandidata de Morena a la gubernatura del estado de México, consideró que este año su partido acabará con la larga noche de los casi 100 años de “abandono, corrupción, oscuridad y horror” que la entidad ha vivido a manos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y aseguró que todos los números de las encuestas sobre el proceso electoral confirman que el cambio es indetenible.

“Este año será recordado como el año de la dignidad mexiquense, y cuando se escriba esta historia se dirá que la luz de la esperanza venció a la oscuridad y el miedo. Uno entiende que este pueblo está hecho para triunfar; estamos convencidos de que este pueblo nació para vencer, de que los mexiquenses somos mucho pueblo para vivir de rodillas. Por eso es nuestra gran oportunidad histórica”, subrayó.

Al encabezar el cierre de su precampaña en las instalaciones de la Feria del Caballo, ante miles de militantes y simpatizantes, la aspirante del partido guinda señaló que en estas cuatro semanas ha vivido una precampaña “histórica” en la que, según dijo, se reunió con más de 400 mil militantes.

“Esta semana, lejos de sentirme cansada, me siento requetebién, con mucha energía. Estoy bien puesta para enfrentar esa gran batalla y lucha que se avecina”, expresó la también ex secretaria de Educación Pública federal.

“Todos los números confirman que el cambio es indetenible; hemos ganado esta etapa en la calle

y los corazones de nuestros vecinos”, agregó.

Delfina Gómez expuso que “ha sido una precampaña para ir a sentir al pueblo y ver lo que realmente necesita. Vamos a darles respuesta porque lo que queremos es retribuir ese amor que tiene el pueblo; con la fuerza del pueblo mexiquense claro que no hay imposibles”.

Llamó a sus simpatizantes a convertirse en “embajadores de la verdad” porque están enfrentando a casi 100 años de “vicio, y esta batalla nos necesita unidos, organizados y con mucha dignidad”.

“Frente al odio de los de siempre vamos a demostrar que el pueblo tiene mucho amor y mucha dignidad; frente a la mentira conservadora vamos a fortalecer la verdad transformadora. Frente al chantaje de los corruptos, vamos a demostrar que tenemos la dignidad de los mexiquenses que ni se compran ni se venden”, advirtió.

“Van a intentar todo para confundir al pueblo”

La también ex alcaldesa de Texcoco sostuvo que mientras Morena y los partidos del Trabajo (PT) y el Verde Ecologista de México (PVEM) están unidos por el amor, “los de enfrente siguen movidos por el odio y la ambición”; asimismo, dijo esperar que sus oponentes hagan propuestas y “abandonen el odio” como forma de hacer política.

“Ellos son los que deberían explicarle a este pueblo qué proponen después de tener la oportunidad de casi 100 años de poder hacer algo por su pueblo. Pero no tenemos expectativa de que haya reflexión de su parte; lo que han demostrado es que sus herra-

▲ Delfina Gómez, precandidata de Morena a la gubernatura del estado de México, en su cierre de precampaña ayer, en las instalaciones de la Feria del Caballo en el municipio de Texcoco. Foto La Jornada

mientas son la mentira, el chantaje y la compra de dignidades. Por eso van a intentar todo para confundir al pueblo”, reprochó.

Gómez Álvarez destacó que en Morena hay unidad, trabajo en equipo y muchas voces que desean manifestar el deseo de transformación; mientras, sus adversarios están “divididos en mil pedazos y peleándose en público por puestos”.

Apuntó que en la precampaña la ha movido y le ha dolido es la indiferencia de los gobiernos por el pueblo. “Basta de tanta injusticia, basta de tanta indolencia al pueblo, de tanta indiferencia, de querer comprar lo que tiene el ser humano tan importante y tan especial que es la dignidad”, arengó.

Dijo que los simpatizantes que hayan sido amenazados y condicionados para no acudir a sus eventos no deben preocuparse, pues ella sabe que pueden tener su cuerpo y su presencia, pero no pueden tener su conciencia ni su dignidad. “Yo sé que ellos, los que fueron obligados (a no acudir) están aquí con nosotros y que aquí los esperamos con los brazos abiertos y los entendemos porque sabemos que abusan de la necesidad de la gente”.

La precandidata morenista estuvo acompañada por el dirigente nacional de su partido, Mario Delgado; por el coordinador general de la campaña, Horacio Duarte

/ P 25



ISRAEL DÁVILA
CORRESPONSAL
TEXCOCO, MÉX.

El prísmo mexiquense movilizó a sus huéspedes para tomar este municipio –bastión de Morena en la entidad– y celebrar la asamblea en la cual más de 33 mil delegados del tricolor eligieron a Alejandra del Moral Vela su abanderada a la gubernatura del estado.

La “precandidata electa” pidió a sus correligionarios sacar lo mejor de sí para hacer frente una batalla que, aseguró, no será fácil ni sencilla, pero triunfarán; les recordó que ahora tienen la encomienda de defender la que ha sido su casa.

“En la historia no hay coincidencias. La vida nos puso aquí, no para ver si podemos ganar, sino porque podemos ganar. Vamos a conquistar la victoria. Los priístas estamos curtidos en mil batallas. Sé muy bien que no será fácil, pero a los valientes no nos gustan las cosas fáciles”, manifestó.

“Fácil es que alguien más haga campaña por ti. Fácil es esconderse en los atributos de otra persona. Fácil es ser sumisa ante los demás y yo soy todo lo contrario”, sostuvo la también ex dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) ante miles de delegados congregados en un predio situado a la entrada de la cabecera municipal de Texcoco.

Alejandra del Moral se asumió como hija del estado de México. “Aquí nací, crecí y aprendí a hacer política. Aquí aprendí a defender nuestra casa con alma, vida y corazón. Ahora vamos por un cambio valiente. Somos priístas y también aliancistas.”

“Vamos a constituir el primer go-

▲ Alejandra del Moral, abanderada del PRI al gobierno mexiquense, cerró ayer precampaña ante 33 mil delegados del tricolor a la entrada de la cabecera municipal de Texcoco. Foto La Jornada

bierno de coalición, pero primero hagamos algo sin precedente: Vamos por los ciudadanos que tengan la inquietud de ser escuchados, vamos con la ciudadanía valiente, construyamos una alianza ciudadana fresca, limpia, incluyente y poderosa.

“Sabemos que la gente quiere un cambio, pero no un cambio de colores, tampoco de ideologías. El cambio valiente es por el pueblo, para el pueblo y con el pueblo” expresó la también ex secretaria de Desarrollo Social estatal.

La aspirante al gobierno mexiquense estuvo arropada no sólo por diputados locales, federales, sindicos, regidores y alcaldes del tricolor; también recibió el respaldo de la dirigencia nacional encabezada por Alejandro Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano, presidente y secretaria del Comité Ejecutivo Nacional, respectivamente.

También la respaldaron sus aliados políticos del Partido Acción Nacional (PAN), entre ellos el diputado local Enrique Vargas, quien declinó de su aspiración a la gubernatura para dar paso a la priista, y el diputado federal Santiago Creel.

Acudieron asimismo militantes del Partido de la Revolución Democrática como Omar Ortega y el coordinador de los diputados federales, Luis Cházaro, y el líder estatal de Nueva Alianza, Mario Cervantes.

/ P 25

“Esperamos con los brazos abiertos” a quienes fueron...

/P 24

Olivares; del delegado especial de la precampaña, Higinio Martínez Miranda, y el vocero de la Presidencia, Jesús Ramírez Cuevas.

Acudieron además el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, así como los dirigentes estatales de Morena, PT y PVEM, Martha Guerrero, Oscar González y José Alberto Couttolenc, respectivamente, al igual que alcaldes, diputados federales y locales.

Mario Delgado sostuvo que su partido está muy orgulloso de que Delfina Gómez sea la abanderada, pues representa los valores opuestos a lo que ha sido la clase política mexiquense.

“Ella es la honestidad frente a la corrupción; la sencillez ante la arrogancia, la humildad frente a la indiferencia. Ella es auténtica, ellos son simuladores. La maestra viene a gobernar para todos y todas; ellos se sirven de la gente. Ella es humanista, ellos son racistas; ella es obradorista, ellos son clasistas. Les va enseñar cómo se gobierna para la gente, les va dar de honestidad y buen gobierno”, prometió.

Horacio Duarte criticó que “ellos, los de siempre, lancen su mierda y su calumnia, pero con el pueblo no van a poder, porque con el pueblo se van a topar con pared”.

Higinio Martínez se refirió al cierre de precampaña que los priistas hicieron a la misma hora y en el mismo municipio y lo consideró “un acto de provocación y un mensaje de que quieren repetir la historia de fraude de hace seis años”.

Según el equipo de precampaña morenista, al acto encabezado por Delfina Gómez asistieron 40 mil personas; sin embargo, es conocido que el área donde se llevo a cabo el evento tiene un aforo para un máximo 20 mil personas.

En su camino al acto proselitista, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, difundió dos videos en redes sociales. Uno, en el que narró parte de su viaje al acto, con “parada obligada” para desayunar “una barbacoa y un Boing”, y otro en el que abraza a Delfina Gómez y, por momentos con charra guinda, saludar también a decenas de simpatizantes que se le acercaron para tomarse una fotografía con él.

Del Moral: tendrá Edomex su primer...

/P 24

En la asamblea participaron como testigos los ex gobernadores Francisco Olvera, de Hidalgo; Rolando Zapata, de Yucatán; Manuel Cavazos Lerma, de Tamaulipas, e Ignacio Peralta, de Colima, quienes hace una semana fueron designados delegados especiales en la entidad para apoyar las labores de organización de su partido.

Peña Nieto y Del Mazo Maza, ausentes

Sólo cuatro de los seis ex mandatarios mexiquenses con vida presenciaron el ungimiento de la primera mujer postulada por el PRI a la gubernatura: Eruviel Ávila Villegas, Arturo Montiel Rojas, César Camacho Quiroz y Emilio Chuayffet Chemor; faltaron Alfredo Baranda y Enrique Peña Nieto, quien mantiene su exilio político voluntario en España.

Por primera vez, Alfredo del Mazo Maza, “primer priista del estado”, como se conoce al gobernador en turno, no acudió a la designación de quien abanderará al tricolor en una contienda por la gubernatura.

El motivo, según algunas versiones, sería un supuesto distanciamiento con el dirigente nacional, Alejandro Moreno, aunque algunos asistentes aseguraron que se debe al compromiso que asumió de no inmiscuirse en el proceso electoral.

Del Mazo sólo fue mencionado una vez durante el acto en voz de Alejandra Moral, quien lo reconoció como un mandatario que pasará a la historia por haber sido quien más apoyo ha dado a las mujeres de la entidad.

La precandidata insistió en que requiere un “ejército de valientes” para la contienda electoral, pues deberán enfrentar el reto con pericia política, atrevimiento e inteligencia.

“Aquí es donde los valientes damos un paso al frente y nos comprometemos. Con toda franqueza les pregunto: ¿Están dispuestas y dispuestos a seguirme? ¿Quieren ganar? ¿Pueden ganar? ¿Tienen con qué ganar?”

“Lo que se dice con la boca se sostiene con los hechos. Vamos a caminar juntos, vamos a conquistar las calles y vamos a ganar la confianza de los mexiquenses. Tomen su lugar en la batalla y nueva-

mente demos de qué cuero van a salir más correas”, arengó.

“Nadie nos va a regalar nada”, advierte Alito

Después de que Del Moral recibió la constancia que la acredita como precandidata electa, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, señaló que será fundamental mantener la unidad del partido. A unos metros lo escuchaba el senador Miguel Ángel Osorio Chong, con quien hace unos días limó diferencias.

“Vamos todos juntos, compañeros. Nadie nos va a regalar nada, nadie va a hacer por nosotros lo que nos toca hacer; es el momento de defender a México, de defender al estado de México, porque si vamos juntos ganamos todos”, destacó.

Moreno Cárdenas reconoció la “generosidad” de sus aliados del PAN y el PRD porque dieron su confianza para que Alejandra del Moral encabece la coalición. “Esto seguro de que no les vamos a fallar. Aquí nos vamos a venir a vivir, al estado de México. Aquí vamos a caminar las calles y juntos vamos a ganar”.

Movilizan y muestran el músculo por el Edomex



Delfina Gómez agradece el apoyo de militantes y simpatizantes que llegaron de diferentes partes del Edomex al evento.



Alejandra del Moral, Santiago Creel, Alejandra del Moral, Luis Espinosa Cházaro y Omar Ortega se dijeron ganadores de la precampaña.

“Acabaremos con la larga noche de abandono”

Delfina Gómez cierra precampaña en su tierra natal, Texcoco; terminará con la oscuridad, dice

EMILIO FERNÁNDEZ
Corresponsal
emfernandez@eluniversal.com.mx

Texcoco, Méx.— En este año se acabará la oscuridad, el abandono y la indolencia en el Estado de México, dijo la aspirante morenista a la gubernatura mexicana, Delfina Gómez Álvarez, al concluir la precampaña en su tierra natal, a la que sólo asistió, de las *corcholatas* presidenciales, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández.

“Nosotros estamos unidos hoy más que nunca, que la diferencia de los de siempre, quienes siempre están divididos en mil pedazos y peleándose en público puestos y cargos, aquí no, aquí estamos hermanados por la esperanza y por el cambio, con el único disco de servir al pueblo, de hacer justicia, no solamente a los campesinos, sino a nuestros transportistas, maestros, mujeres, médicos, hombres, niños y a nuestros discapacitados y todos aquellos que integran a la sociedad.

“Por ello tengo la certeza que este año juntos acabaremos con la larga noche de los 100 años de abandono, de corrupción y de oscuridad que ha vivido nuestro Estado de México”, expresó Gómez Álvarez ante los vitores de miles de militantes y simpatizantes que llegaron de toda la entidad a las instalaciones de la Feria Internacional del Caballo.

Fue un domingo de colapso vial en Texcoco, difícil de transitar porque cientos de vehículos coparon todos los caminos para llegar a ese municipio de la zona oriente del Estado de México.

Camiones, vagonetas y unidades particulares iban a vuelta de rueda sobre tra-



“Aquí estamos hermanados por la esperanza y por el cambio, con el único deseo de servir al pueblo, de hacer justicia [a los mexicanos]”

DELFINA GÓMEZ
Precandidata de Morena a la gubernatura del Estado de México

40 MIL

ASISTENTES
al cierre de precampaña de Delfina informó Morena.

mos de la autopista Peñón Texcoco, así como de la carretera Texcoco-Lechería, para llegar al evento de la senadora con licencia, quien se sintió arropada en su terruño, con los suyos, para cerrar con broche de oro esta etapa del proceso electoral, del que se dijo ganadora.

Sobre el evento que realizó la priista Alejandra del Moral a unos cinco kilómetros de distancia, el líder morenista Mario Delgado le restó importancia.

“Me preguntaba un periodista en la entrada que si considerábamos una afrenta que hayan acercado los otros su evento para acá. Podrían acercar su evento, pero lo que no pueden es acercarse en las encuestas que están a más de 20 kilómetros de distancia. Porque el pueblo del Estado de México quiere un cambio”, dijo.

Asistentes que ocuparon las gradas del Parque del Pueblo y las sillas colocadas se fueron mientras ocurría la parte final del mitin. ●

“Hoy tomamos Texcoco, les vamos a ganar”

Alejandra del Moral visita municipio de donde es originaria su oponente; la arropan exgobernadores

REBECA JIMÉNEZ
Corresponsal
rebecajimenez@eluniversal.com.mx

Texcoco, Méx.— “¡Ya les ganamos la precampaña! ¡Hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección!”, enfatizó Alejandra del Moral Vela al ser electa por cerca de 33 mil delegados priistas como candidata del PRI al gobierno del Estado de México, en un acto en el que estuvo acompañada por los exgobernadores mexicanos Alfredo Banaña, Emilio Chuayffert, César Camacho, Arturo Montiel y Eruviel Ávila. No asistieron el actual Ejecutivo estatal Alfredo del Mazo Maza ni el expresidente de México Enrique Peña Nieto.

“¡Alece, Ale, Ale, Ale, Alece, Ale, Ale, Ale!”, corearon en tono del himno futbolero y al ritmo del rap que Shakim dedicó a Piqué. “Claramente es valiente como tú”, cantaron cerca de 40 mil priistas que se concentraron en el predio Jerusalén, junto a la autopista federal Texcoco-Lechería, en la convención estatal de delegados del PRI, que se trasladó a tierras texcocanas.

Con la presencia de panistas como Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados; del líder estatal del Partido Acción Nacional, Anuar Azar, y del dirigente de los diputados locales, Enrique Vargas del Villar, se dio el acto; no estuvo Marko Cortés líder nacional del PAN.

Por parte del PRD asistieron a apoyar a la priista Luis Espinosa Cházaro y Omar Ortega, así como Agustín Becerra, dirigente estatal del sol azteca, pero estuvo ausente su dirigente nacional Jesús Zambrano.

Del Moral saludó la presencia de Mario Cervantes, de



“[Gracias por su apoyo], ¡no se nace valiente, se aprende a ser valiente! Y eso me lo enseñaron ustedes, los priistas”

ALEJANDRA DEL MORAL
Precandidata de la alianza PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza al gobierno del Estado de México

40 MIL

DELEGADOS
priistas eligieron a Alejandra del Moral como candidata.

Nueva Alianza, y agradeció la asistencia de los senadores Miguel Ángel Osorio Chong y Beatriz Paredes, así como de los diputados federales priistas líderes por Rubén Moreira y Miguel Sámano.

Provenientes de los 125 municipios del Estado de México como Ecatepec, Nahuatlán, Cuautitlán Izcalli, Tepotzotlán, Amecameca, Tlalnepantla, Chapultepec, Coacalco y de organización priistas como Antorcha Popular.

Para llegar a este sitio los priistas en autobuses de pasajeros recorrieron decenas y cientos de kilómetros, cuyo paso incluso fue visible en vialidades de la Ciudad de México como Circuito Interior y la avenida 602, hasta la carretera Texcoco-Lechería, la cual quedó colapsada por la llegada de cientos de camiones.

Del Moral agradeció a los 33 mil delegados mexicanos, a los que les dijo: “No se nace valiente, se aprende a ser valiente! Y eso me lo enseñaron ustedes los priistas”. ●



Adán Augusto López fue la única corcholota presidencial que asistió.



Cientos de personas llenaron el recinto de la Feria de Texcoco. Llevaron pancartas de apoyo.



Cerca de 40 mil priistas se concentraron en el predio Jerusalén, junto a la Texcoco-Lechería.



Asistentes apoyaron a la precandidata priista con leyendas como “valiente”.

¿QUÉ SIGUE?

Así continúa el proceso electoral:

- **Intercampañas (49 días):** del 13 de febrero al 2 de abril.
- **Presentación y registro** de plataformas electorales, del 13 al 17 de marzo.
- **Piazo para la recepción** de la solicitud de registro de candidaturas, incluida la independiente (10 días). Del 18 al 27 de marzo.
- **Registro de candidaturas:** 2 de abril.
- **Campaña electoral** y debates (59 días), del 3 de abril al 31 de mayo.
- **Suspensión de difusión** en medios de la propaganda gubernamental (62 días) del 3 de abril al 4 de junio a las 18:00 horas.
- **Prohibición de establecer y operar programas** de apoyo social o comunitario (38 días). Del 27 de abril al 3 de junio.
- **Prohibición de realizar reuniones o actos públicos de campaña,** propaganda o proselitismo (3 días). Del 1 al 4 de junio.
- **Prohibición de publicar o difundir encuestas o sondeos de opinión:** del 1 al 4 de junio.
- **Jornada electoral:** 4 de junio.



ENVÍO. La precandidata priista apuntó que peleará con valentía, no con sumisión.

DISCURSO. Delfina Gómez indicó que gobernará con amor y compromiso.

Alejandra y Delfina van con todo por Edomex

PRECAMPAÑAS. EN EL CIERRE, AMBAS CANDIDATAS ASEGURARON ANTE MILES DE MILITANTES QUE GOBERNARÁN PARA EL PUEBLO

'VAMOS A GANAR'

Del Moral: PRI tomó Texcoco

KARINA AGUILAR

Ante unos 40 mil priistas mexiquenses, Alejandra del Moral Vela recibió ayer su constancia de mayoría como precandidata electa del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura del Estado de México.

Desde Texcoco, tierra de su contrincante, Delfina Gómez, de Morena, la precandidata de la coalición Va por el Estado de México, PAN-PRU-PRD-NA reconoció que la contienda no será fácil, aunque advirtió que a los valientes no les gustan las cosas fáciles.

"Porque fácil es que alguien más haga campaña por ti, fácil es esconderse en los atributos de otra persona y ser sumisa ante los demás y ¡yo soy todo lo contrario!" y enfatizó que, "el valiente jamás se esconde en la retaguardia".

Aunque el PRI aclaró que el evento en Texcoco no se trataba de ninguna provocación, Del Moral Vela fue ta-

jante y al iniciar su discurso, luego de rendir protesta como precandidata electa, enfatizó "hoy puedo decir contundentemente: ya les ganamos la precampaña, hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección". Ante los exgobernadores mexiquenses, Eruviel Ávila, Emilio Chuayffert, Arturo Montiel y César Camacho, se comprometió a enfrentar con valentía la gubernatura.

Reiteró que el cambio no es de ideologías, ni de colores, sino que debe ser para y por el pueblo; con los trabajadores, campesinos, maestros, mujeres, jóvenes, adultos, empresarios, ambientalistas, artistas e indígenas, entre otros.

También la acompañaron los dirigentes y principales actores políticos del PAN, PRD y NA, partidos que la abanderan en la alianza Va Por el Estado de México.

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno resaltó que la precandidata electa "es una mujer comprometida, madre de familia, trabajadora, honesta, con ella vamos a ganar el Edomex".

Destacó que la coalición "es fuerte, potente y confió en Del Moral" y agradeció la presencia de panistas y perredistas.

POR LA GUBERNATURA

Prevén contienda reñida en el estado

● En el Estado de México, la competencia por ganar la gubernatura será más reñida; mientras que en Coahuila, el partido oficialista está en desventaja, previó el politólogo de la Universidad de Guadalajara (UdeG), Joel Díaz García.

Alejandra del Moral, precandidata mexiquense por el PRI y Delfina Gómez, de Morena, buscarán obtener la mayoría de 10.5 millones de electores, de un padrón de 12.4 millones, que les dejaría Juan Zepeda, de Movimiento Ciudadano, si se oficializa como contendiente.

En Coahuila, Morena no logró estructurar el apoyo del PT y PVEM "y esto de alguna manera debilita a Armando Guadiana".

/NADIA ROSALES

ES LA ESPERANZA, DICEN

Evoca Morena apoyos sociales

MARCO FRAGOSO

Al destacar las obras y programas sociales del presidente Andrés Manuel López Obrador, Morena confió en que ganarán las intenciones de voto en el Estado de México.

Ayer, en el cierre de precampaña de la precandidata Delfina Gómez Álvarez, el líder nacional del partido, Mario Delgado, aseguró que en 2017, les robaron la elección, acto que fue visto internamente en el movimiento como una victoria, lo que "generó esperanza y optimismo".

"Sirvió mucho que en 2018 se lograra esa revolución pacífica y democrática en todo el país (...) el mensaje de la maestra fue que si se podía derrotar al grupo Atacomulco en el Edomex, nuestro país podía formar una ruta completamente diferente", destacó.

Ante simpatizantes resaltó los programas sociales de López Obrador, además de sus obras prioritarias,

como el Tren Maya, el Aeropuerto Internacional "Felipe Ángeles" y la Refinería Olmeca.

Por su parte, Delfina Gómez Álvarez confió en que ganarán las intenciones de voto mexiquenses y agradeció al Partido del Trabajo y al Verde de México, la alianza en la entidad.

En tanto, ofreció terminar con un siglo de oscuridad para transformar al Edomex y "que concluya esta etapa de oscuridad de casi 100 años de horror y sé que albergamos la esperanza del cambio en nuestro corazón", dijo entre gritos de sus seguidores.

Rodeada de carteles de apoyo de municipios como Texcoco, Tultitlán y Chimalhuacán expresó que el pueblo está hecho para triunfar, por lo que Morena, dijo, está convencido de que nació para vencer, de que "los mexiquenses son mucho pueblo para vivir de rodillas".

En su discurso destacó que ha hecho un compromiso de amor con el estado, porque "amar al pueblo es entender y crear soluciones a sus problemas", por lo que su visión está impulsada por éste, mientras que "los de siempre siguen motivados por el odio y la ambición".



BULLICIO. Cuarenta mil priistas mexiquenses se aglomeraron para apoyar a Del Moral Vela.

Nuevamente demostramos de qué cuero van a salir más correas. Esta va por mis hijos, por sus hijos y por nuestra casa que es el sagrado Estado de México"

ALEJANDRA DEL MORAL
Precandidata del PRI

Tenemos la oportunidad de que concluya esta etapa de oscuridad (...) y sé que albergamos la esperanza del cambio en nuestro corazón"

DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ
Precandidata de Morena



MILTANCIA. Simpatizantes morenistas se reunieron en el teatro del pueblo de la Feria de Texcoco.

Aprietan en Edomex

Las aspirantes a la gubernatura mexicana por Morena y la alianza del PRI, PAN y PRD cerraron sus precampañas con un llamado a sus estructuras a no bajar la guardia hacia la siguiente etapa del proceso electoral



▲ Alejandra del Moral encabezó el cierre aliancista en el predio Jerusalén, junto a la carretera Texcoco-Lechería.



▲ La aspirante morenista Delfina Gómez realizó su último acto de precampaña en la Feria del Caballo.

'Tomamos Texcoco y les vamos a ganar'

MAYOLO LÓPEZ

TEXCOCO. De la mano de 33 mil delegados y al ritmo de Shakira, Alejandra del Moral incursionó en el bastión de la morenista Delfina Gómez, "tomó" la plaza y fue unida como candidata del PRI al Gobierno del Estado de México.

"Uuuu, uuuu, uuuu... Alejandra del Moral es tan valiente como tú".

El jingle de la campaña de la ahora candidata, interpretado por la colombiana que entró en un pleito irresoluble con su esposo Gerardo Piqué, resonaba y resonaba en el predio Jerusalén, atiborrado con los 33 mil delegados priistas venidos de los 125 municipios de la entidad y por varios miles más de mexiquenses.

Ataviada con jeans y blusa blanca —proyectando una imagen juvenil—, Del Moral se aventó "el tiro" de cerrar su precampaña en terrenos morenistas. La tierra de la que fueron alcaldes Horacio Duarte, Higinio Martínez y la misma Delfina Gómez.

De hecho, solamente 2 kilómetros 800 metros separaban el predio Jerusalén de las instalaciones de la Feria del Caballo, donde la candidata Delfina Gómez partía plaza a esa misma hora entre una muchedumbre morenista.

"Ya les ganamos la precampaña. Hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección", retó Del Moral.

"Para Morena es una afrenta", ponderaba el peñista Ángel Ávila. "Haber venido aquí a Texcoco quiere decir que esto sí va en serio. Hay tiro", sentenció el estratega del sol azteca.

Para que los de la casa de enfrente asimilaran el golpe, los organizadores del PRI sostenían que habían movilizad hasta Texcoco mil 800 autobuses para transportar a los 33 mil y

pico de delegados que unieron a Alejandra del Moral, ex titular de Desarrollo Económico en el Gobierno de Alfredo del Mazo. Los autobuses que cubrieron entraron al predio. Y cientos más se estacionaron sobre las arterias que confluyen en ese punto texcocano. Se repartieron miles de gorras, sombreros y playetas. Los organizadores metieron un tráiler repleto de botellas de agua.

A ojo de buen dron, el predio Jerusalén estaba atiborrado. El maestro de ceremonias anunciaba gustos de los municipios que confluían: Cuautitlán, Tejupilco, Tenancingo, San Mateo Atenco, Toluca, Ecatepec, Nicolás Romero, Atlacomulco, El Oro, Tenango del Valle, Almoloya de Juárez, Amecameca.

Alejandra del Moral demoró en aparecer en la plataforma unos 40 minutos, porque desfilaron el genito para tomarse "selfies" y entonar las portar de cajón.

Enfandado en una vistosa camisa roja en la que con letras grandes se leía "Alito", el dirigente tricolor.

El campechano tomó la protesta a la abogada de 40 años, licenciada en Derecho por la Universidad Iberoamericana, al calor de una sal gineris Convención a brazo alzado para ungar a la delphin de Alfredo del Mazo.

Del Moral también fue acompañada por los ex gobernadores Arturo Montiel, César Camacho, Enrique Chauffert y Eruviel Ávila, así como los senadores Claudia Ruiz Massieu y Miguel Ángel Osorio Chong, los panistas Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, Anuar Azar, dirigente estatal, y el ex alcalde de Huixquilucan, Enrique Vargas, quien peló por la

candidatura de la alianza Va por México.

Por el PRD, además de Ángel Ávila, atestiguaron la escena el diputado federal Luis Espinoza Chizaro, y el local Omar Ortega, quien también aspiró a la candidatura aliancista.

"Ustedes son mi familia y hoy los necesito para seguir avanzando. Los priistas están más cortados en mil batallas. Sé muy bien que no será fácil, pero a los valientes no nos gustan las cosas fáciles."

"Fácil, es que alguien más haga campaña por ti. Fácil, es esconderse en los atributos de otra persona. Fácil, es ser sumisa ante los demás. Y yo, soy todo lo contrario", agajó en la candidatura en un mensaje con evidente dedicación.

Alejandra del Moral afirmó que gracias al prismo mexiquense había aprendido a ser valiente.

"Se aprende de ser valiente. No se nace valiente. ¿Y saben quién me enseñó a ser valiente? Los priistas de los 125 municipios del estado. Aquí es donde los valientes damos un paso al frente y nos comprometemos. Con toda franqueza les pregunto a ustedes, que me conocen bien: ¿gestión de puestos a seguirme? ¿Pueden ganar? ¿Pueden ganar? ¿Tienen con qué ganar?"

"Lo que se dice con la boca, se sostiene con los hechos. Estos son mis valientes. Vamos a caminar juntos, vamos a conquistar las calles. Tomen su lugar en la batalla. Demostremos de qué cuero van a salir más correas. Esta, va por mis hijos, va por sus hijos. ¿Qué viva el PRI?", arengó.

La candidata lanzó vivas al PRI, pero las mantas, banderas y pancartas no traman el logotipo tricolor. Eso sí, mucho rojo en todas partes. Del Moral pisó un enclave morenista. La batalla se insinúa ruda.

ERIKA HERNÁNDEZ

TEXCOCO. Faltaban unos minutos para que Delfina Gómez entrara al Teatro del Pueblo, en la Feria del Caballo, y decenas de sillas lucían vacías.

Los organizadores, molestos, argumentaban que durante el sábado y la madrugada del domingo los priistas se dedicaron a difundir que el cierre de precampaña de la precandidata a la gubernatura mexiquense se cancelaba o cambiaba de sede, por lo que muchos optaron por no ir.

Sin embargo, a la emblemática sede texcocana llegaron al menos 15 mil personas, según los morenistas que colocaron distintivos en la entrada.

Los asistentes procedían principalmente de municipios colindantes con Texcoco, y en grupos más pequeños del estado. En su comunicado, el equipo de la precandidata afirmó que fueron 40 mil asistentes.

Lo que han demostrado es que su herramienta es la mentira, el chantaje y la compra de dignidad, por eso van a intentar todo para confundir al pueblo. Agradezco a los que llamaron a la una y tres de la mañana que me decían: 'Maestra, ¿que cambia el lugar?'. Entonces, a pesar de todo lo que quisieron hacer, aquí estamos."

"Por ello es importante que nosotros demos ese debate, convirtamos a cada militante y simpatizante en un embajador de la verdad, recuerden que enfrentaremos 100 años de vicios y esta batalla nos necesita unidos, organizados y con mucha dignidad", exhortó Gómez.

La aspirante señaló que ganaron esta etapa del proceso electoral y que lejos de sentirse cansada, se siente con mucha energía "para enfrentar esta gran batalla,

esta gran lucha que se avecina", agregó.

El 3 de abril arrancará formalmente la campaña, por lo que confió en que "los de siempre" hagan una campaña de propuestas, no de odio y difamación, y difamaria durante los 30 días que duró la precampaña. Minutos antes, su coordinador de precampaña, Horacio Duarte, hizo el mismo llamado: no bajar la guardia, no cruzarse de brazos, pues vienen casi cuatro meses, dijo, de ataques y trampas del PRI para aferrarse al Gobierno estatal.

"Tenemos que empeñarnos más y más para lograr el triunfo contundente. No nos confundamos, estamos frente a una bola de malandrines que intentaron hacer todo para descarrilar la transformación del estado. Actuemos con mucha responsabilidad", arengó.

LA SOMBRA DE AMLO

"¿Es un honor? Estar con la mejor", gritaban los morenistas a su precandidata Delfina Gómez, transformando la clásica porra a favor de López Obrador.

Al igual que otros aspirantes de Morena a gobernadores en elecciones anteriores, la estrategia de la ex alcaldesa de Texcoco también fue usar la figura del tabasqueño.

En sus spots, en sus mítines y redes sociales, predominaron los discursos acompañados de la frase "ya sabes quién".

Ese "sobrenombre" retumbó en la Feria del Caballo decenas de veces por parte de quienes tomaron el respaldo del tabasqueño a la ex Secretaria de Educación.

El dirigente de Morena, Mario Delgado, lo presumió abiertamente, incluso, le atribuyó a la también ex delegada de Programas Sociales en la entidad la entre-

ga de apoyos, pese a que es una partida que no depende de los funcionarios.

"Ella le dio la pensión a los adultos mayores, las becas, los apoyos a las personas con discapacidad y le fue tan bien que el Presidente dijo: 'Esta mujer da para más'", afirmó.

Como si fuera informe presidencial, Delgado presumió los programas sociales que aplica el Gobierno federal desde 2018 y hasta las obras de infraestructura.

El calor terminó por vencer a decenas de morenistas, que abandonaron las instalaciones sin escuchar el mensaje de la precandidata.

Una vez que Gómez se despidió, cientos de morenistas salieron apresuradas para subirse a los autobuses, combis o pickap que los trasladaban.

En el caos vehicular, sobre la carretera a Tlaxianguay, esas unidades se encontraron con los autos de legisladores locales y federales, alcaldes y funcionarios que viajaron en Suburban, Mercedes Benz, Audi, Cadillac y Jeep.

PROMOCIÓN DE ADÁN

Al encuentro fueron invitados todos los aspirantes a la candidatura presidencial, pero el único que apareció fue el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López. Para no exponerse ante el INE, optaron por que no diera mensaje.

Llegó por su lado, cuando Gómez ya estaba en el templete juntos con sus otros invitados, entre ellos el vocero Jesús Ramírez.

Según mostró en un video, desayunó barbacoa sola, sin los líderes morenistas.

Apenas había pasado una hora de concluir el acto, y el funcionario subió a sus redes sociales un video, producido por su equipo, caminando a su sede, haciéndose fotos con los líderes y abrazando a la aspirante.



Barbacoa y mitin

Antes de llegar al mitin de Delfina Gómez, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se detuvo a comer barbacoa, según los videos que el propio funcionario difundió en redes sociales.





Alejandra del Moral, tomó protesta como candidata del PRI al gobierno estatal.

TEXCOCO

Les ganamos la precampaña, hoy tomamos Texcoco: Alejandra del Moral

Más de 30 mil priistas se reunieron en la Convención de Delegados.

Gabriela Ponce

Ayer, en Texcoco, Alejandra del Moral Vela rindió protesta como candidata del PRI al gobierno estatal y aseguró que triunfará la coalición en la próxima elección de gobernador.

Durante la Convención Estatal de Delegadas y Delegados del Partido Revolucionario Institucional del Estado de México, la cual fue llevada a cabo en el municipio de Texcoco, fue nombrada oficialmente Alejandra del Moral Vela como abanderada tricolor a la gubernatura del Estado de México para el periodo 2023-2029.

Al ser ratificada como candidata Alejandra del Moral agradeció a los más de 30 mil valientes que acudieron a la convención de los 125 municipios del Estado, los priistas que son enfrentan día a día retos en la vida para salir adelante.

Después de tomar protesta como candidata ante los delegados, Alejandra del Moral dijo que hoy tomaron Texcoco, además declaró que la precampaña ya la ganó y el partido tricolor triunfará el 4 de junio, por ello será la primera gobernadora.

Exhortó a la militancia a dar todo esfuerzo para enfrentar este reto como priistas que no será nada fácil, sin embargo mencionó no tener miedo a la elección que se celebrará en el estado. "La vida me puso no para ver si puede, sino para ganar y conquistarán la victoria", completó la abanderada priista.



Del Moral mencionó no tener miedo a la elección que se celebrará en el estado.

"Por ustedes hoy puedo decir contundentemente, ya les ganamos la precampaña, hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección. Estos son mis valientes, vamos a caminar juntos, vamos a conquistar las calles y vamos a ganar la confianza de los mexicanos", aseguró.

Y jamás esconderse en la retaguardia.

Por otro lado, comentó que a los valientes no les gustan las cosas fáciles, "porque fáciles es alguien más haga campaña por ti, esconderse en los atributos de otra persona y ser sumisa ante los demás", y ella dijo- es todo lo contrario.

Subrayó que el cambio valiente no es de ideologías, ni de colores, debe ser para y por el pueblo. El cambio, abunda, es con las y los trabajadores, campesinos, maestros, estudiantes, mujeres, jóvenes, adultos, transportistas, empresarios, comerciantes, ambientalistas, artistas e indígenas, entre otros.

Además reconoció al gobernador mexiquense, Alfredo Del Mazo Maza, quien ha encabezado un gobierno que trabaja fuerte para dar resultados a las familias mexiquenses, además de ser el gobernador que más ha apoyado a las mujeres.



Más de 30 mil priistas se reunieron en la Convención de los 125 municipios del Estado.



En su tierra natal, la maestra Delfina Gómez tuvo cierre de precampaña.

TEXCOCO

Basta del olvido, demanda Delfina Gómez en cierre de precampaña en Texcoco

Mario Delgado, insta a no confiarse frente al grupo Atlacomulco.

Gabriela Ponce

Delfina Gómez Álvarez, precandidata de Morena a la gubernatura mexiquense, hizo un amplio reconocimiento a los simpatizantes y militantes de su partido, del Partido del Trabajo y de los líderes de Morena en el País y en la entidad.

Agradeció el apoyo de Pepe Couttolenc del Partido Verde, de Oscar González Vázquez, del Partido del Trabajo y de los líderes de Morena en el País y en la entidad.

"Aquí si hay unidad, no nos peleamos por cargos o puestos, en nuestro movimiento tenemos interés por el bienestar para los adultos mayores, amas de casa, campesinos, estudiantes y los grupos vulnerables", resaltó.

Gómez Álvarez, expresó que, en este año, la población debe de lanzar un grito al unísono de "basta del olvido, basta por la desigualdad, basta por la inseguridad, basta del condicionamiento de los programas sociales", sentenció.

Finalmente, Delfina Gómez Álvarez, mencionó que las cifras en las encuestas reflejan que el término de cien años de gobiernos priistas ya está más que concluido con la cuarta transformación que el próximo 4 de junio ganará la elección.

En tanto, Horacio Duarte Olivares, coordi-



Gómez agradecida por el apoyo de Pepe Couttolenc del PVEM de Oscar González Vázquez, del PT y de los líderes de Morena en el País y en la entidad.

nador de la precandidata Delfina Gómez Álvarez, señaló que el apoyo de la ciudadanía y las encuestas conman que, en el Estado de México, se consolidará la cuarta transformación el próximo 4 de junio.

"Delfina Gómez, represente los intereses de la militancia"

HORACIO DUARTE OLIVARES
Coordinador de la precandidatura Delfina Gómez Álvarez.

Actuar con responsabilidad ante los intentos de provocación del bloque opositor, PRI, PRD y Nueva Alianza, "no nos vamos a dejar", indicó Duarte Olivares al lamentar que la coalición Vamos México, haya

decidido cerrar su precampaña en Texcoco el mismo día y a la misma hora.

Duarte Olivares, tras precisar que Texcoco es ahora el epicentro del cambio con la figura de Delfina Gómez Álvarez, "Delfina Gómez, representa los intereses de la militancia", agregó.

Por su parte, Mario Delgado, líder nacional de Morena, señaló que Delfina Gómez Álvarez, ante los mexiquenses es la honestidad frente a la corrupción, "Delfina Gómez, a los del bloque opositor les dará clases de sencillez y honestidad", añadió.

No hay que contarlos, -dijo- Mario Delgado, los miles de asistentes, tras advertir que se combata a un grupo poderoso como se conoce al grupo Atlacomulco.



La precandidata de Morena a la gubernatura mexiquense, hizo un amplio reconocimiento a los simpatizantes y militantes de su partido.

CIERRES DE PRECAMPAÑAS EN EL EDOMEX

Toman Texcoco



MORENA

Foto: Especial

Somos el cambio, ratifica Delfina

Dice que frente a la mentira conservadora... la verdad transformadora

POR ÁNGELES VELASCO
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

TEXCOCO.— “¡Con la fuerza del pueblo mexiquense no hay imposibles! Este pueblo nació para vencer y somos el cambio que ganará en el Estado de México. Este año será recordado como el año de la dignidad mexiquense”, aseguró la precandidata de Movimiento Regeneración Nacional a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez.

En su cierre de campaña a sólo 6.5 kilómetros de distancia del evento de su homóloga priista Alejandra del Moral y a la misma hora, Delfina Gómez estuvo acompañada del dirigente nacional Mario Delgado y militantes del Verde Ecologista y del Partido del Trabajo.

La precandidata aseguró que el domingo 4 de junio van a acabar con 100 años de horror, “porque somos esperanza”.

En su tierra natal aseguró ante cientos de seguidores asegurarse sentirse confiada. “A diferencia de los que siempre, quienes siempre están divididos en mil pedazos y peleándose en público y que están peleando puestos y cargos, aquí no”.

“Frente al odio de los de siempre... el amor del pueblo. Frente a la mentira conservadora... la verdad transformadora. Y frente al chantaje de los corruptos... la dignidad de los morrenistas mexiquenses que ni se compra, ni se vende. Cuando uno escucha los testimonios de resistencia de nuestras mujeres y hombres que han vivido sin rendirse bajo la sombra de 100 años de horror y todavía albergan esperanza en su corazón, uno entiende que este pueblo está hecho para salir adelante; estamos convencidos de que este pueblo nació para vencer y que los mexiquenses somos mucho pueblo para vivir de rodillas”, aseveró Delfina Gómez durante su discurso de cierre de precampaña.

Manifestó que quedó demostrado que representa la voluntad del pueblo que exige transformar el Estado de México.



PRI

Foto: Especial

La ola valiente nadie la detiene: Del Moral

La priista afirma que ya ganaron la precampaña y van a triunfar en la elección mexiquense

POR ÁNGELES VELASCO
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

TEXCOCO.— En el Estado de México se va a construir el primer gobierno de coalición, en donde se van a escuchar las inquietudes de todos los ciudadanos, será una alianza ciudadana, por lo que la ola valiente no se detiene.

“Tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección”, aseguró Alejandra del Moral Vela, “porque la gente quiere un cambio, pero no un cambio de colores, tampoco de ideologías, el cambio valiente es por el pueblo, para el pueblo y con el pueblo”, afirmó al ser ratificada como candidata electa del PRI a gobernadora de la entidad.

En la convención estatal de delegados y delegadas realizada en Texcoco, arropada por las dirigencias nacionales y estatales del PRI, Partido Acción Nacional, de la Revolución

Democrática y Nueva Alianza, recibió de manos del líder nacional del tricolor Alejandro Moreno su constancia como candidata aseguró que al estar en este municipio gobernado por Morena, ya ganaron, “ya les ganamos la precampaña, hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección”.

Pero para ello, dijo, requiere del apoyo de la base militante, “ustedes son mi familia y hoy los necesito para seguir avanzando, saquemos lo mejor de nosotros, saquemos lo mejor de nuestro carácter, de nuestro temple, de nuestra imaginación para enfrentar este reto que tenemos por delante en la historia. Precisamente hoy en la historia no hay coincidencias, no para ver si podemos ganar sino porque podemos ganar vamos a conquistar la victoria”, apuntó.

Consideró que para ser gobernadora del Estado de México hay que ser valiente, “con pericia política, el valiente se atreve con inteligencia, el valiente suda en carne propia la contienda, el valiente hace camino al andar, el valiente va al frente de la batalla”, dijo.

LA PRECANDIDATA LANZÓ UN LLAMADO A LA UNIDAD

Tomamos Texcoco y les vamos a ganar: Del Moral

Durante el cierre de la precampaña, señaló que deberán mantenerse valientes, tanto ella como la militancia

MIRIAM VIDAL

Ante miles de priistas reunidos en Texcoco, Alejandra del Moral, precandidata única de la coalición Va por el Estado de México, advirtió que va a ganar la elección a la gubernatura del Estado de México, el próximo 4 de junio.

Durante la Convención Estatal de Delegados y Delegadas del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en la fue reconocida precandidata electa, Del Moral llamó a la militancia a mantenerse unida para enfrentar el reto político.

A unos 3 kilómetros de distancia, donde la precandidata de Morena Delfina Gómez cerraba su precampaña, Alejandra del Moral lanzó su advertencia.

"Por ustedes hoy puedo decir

contundentemente, ya les ganamos la precampaña, hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección", dijo.

Agregó que, aunque los priistas están curtidos en mil batallas, reconoció que la contienda no será fácil.

"A los valientes no nos gustan las cosas fáciles; fácil es que alguien más haga campaña por ti, fácil es esconderse en los atributos de otra persona, fácil es ser sumisa ante los demás, y yo soy todo lo contrario", señaló.

En su discurso insistió en la valentía que deben tener ella y la militancia para que su partido se mantenga en el poder estatal. Agregó que como priistas y aliancistas en el Estado de México se va a constituir el primer gobierno de coalición.

"El cambio, sabemos que la gente quiere un cambio; pero no es un cambio de colores, tampoco de ideologías, el cambio valiente es por el pueblo, para el pueblo y con el pueblo", apuntó.

Previamente, Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, calificó de fuerte y potente la coalición formada por los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza.

Auguró que, en unidad, la alianza hará una campaña basada en el amor y compromiso con el Estado de México.

▼ Este domingo cerró Alejandra del Moral su precampaña en Texcoco. Foto especial



“Ya les ganamos la precampaña y les vamos a ganar la elección”

Arropearon más de 50 mil militantes del PRI a Alejandra Del Moral, quien cerró su precampaña a la gubernatura

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

Durante la Convención Estatal de Delegados a la que asistieron más de 50 mil priistas, Alejandra Del Moral, fue electa como precandidata única a gobernadora del Estado de México.

Después de recibir la constancia que la acredita como precandidata electa para ser postulada como candidata del PRI al Gobierno del Estado de México, Alejandra Del Moral, señaló que gracias a la militancia priista se ganó la precampaña.

“Estos son mis valientes, vamos a caminar juntos, vamos a conquistar las calles y vamos a ganar la confianza de los mexiquenses”, aseguró.

Dijo que para ser gobernadora del Estado de México, se debe ser valiente, enfrentar el reto con pericia política, atreverse con inteligencia y sudar en carne propia la contienda, además de hacer camino al andar, ir al frente de la



Vamos por un cambio valiente, somos priistas y también somos aliancistas, en el Estado de México estamos acostumbrados a asistir a la cita con la historia”

batalla y jamás esconderse en la retaguardia.

Resaltó que el cambio valiente no es de ideologías, ni de colores, debe ser para y por el pueblo. El cambio, abundó, es con las y los trabajadores, campesinos, maestros, estudiantes, mujeres, jóvenes, adultos, transportistas, empresarios, comerciantes, am-



bientalistas, artistas e indígenas, entre otros.

Apuntó que el proyecto valiente está dedicado a la militancia que es su familia y los necesita para avanzar, porque los priistas la enseñaron a recorrer el Estado de México y a defenderlo con alma, vida y corazón.

“Vamos a constituir el primer gobierno de coalición, pero hagamos algo sin precedentes, abramos a los ciudadanos, que cada mexiquense que tenga la inquietud sea escuchado, vamos con la ciudadanía valiente, será una alianza ciudadana fresca, limpia, incluyente y poderosa”, precisó.

La precandidata electa reconoció al primer priista mexiquense,

A los valientes no les gustan las cosas fáciles, porque fácil es que alguien más haga campaña por ti, esconderse en los atributos de otra persona y ser sumisa”

Alfredo del Mazo Maza, quien ha encabezado un gobierno que trabaja fuerte para dar resultados a las familias mexiquenses, además de ser el gobernador que más ha apoyado a las mujeres.

Tras tomar protesta a Alejandra Del Moral como precandidata electa, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, subrayó que “con ella, vamos a construir el mejor Estado de México de todos los tiempos”.

Al acto registrado en Texcoco, asistieron ex gobernadores, diputados, senadores, alcaldes y presidentes de los Comités Municipales del PRI de los 125 municipios del Estado de México. Además de los líderes políticos del PAN, PRD y NAEM.



INICIA EL PERIODO DE INTERCAMPAÑA; SE PROHÍBE EL PROSELITISMO

ALMA RODRÍGUEZ

Una vez concluida la etapa de precampañas, la cual tuvo duración de 30 días y debió ser dirigida únicamente a militantes y simpatizantes de cada instituto político, de acuerdo con el Calendario Electoral se ha entrado a la etapa de intercampana, en donde los partidos deberán afinar los últimos detalles para la selección de candidaturas.

Esta etapa del Proceso Electoral tiene una duración de 49 días, se desarrolla del 13 de febrero al 2 de abril y durante este lapso, los

partidos están impedidos para realizar actos de proselitismo o hacer un llamado al voto.

Los institutos políticos contarán con un lapso de 31 días para el retiro de propaganda electoral de precampaña, para su reciclaje, tal y como lo marca el artículo 244 del Código Electoral del Estado de México (CEEM).

En caso de no retirar la propaganda, el Consejo General, con auxilio de las autoridades competentes deberá tomar las medidas necesarias para su retiro, ello con cargo a las ministraciones de financiamiento

público que correspondan al partido.

La siguiente etapa del proceso será la presentación y el registro de plataformas electorales (del 13 al 17 de marzo) por parte de partidos políticos, candidatos independientes o coaliciones, que son las propuestas de carácter político, económico y social, enarboladas por los partidos y aspirantes a la gubernatura, y del 17 al 28 de marzo vendrá el plazo para la recepción de la solicitud de registro de candidaturas.

En este tiempo, los actores políticos deberán evitar actos anticipados de campaña.



Laura Barrera Fortoul

@LauraBarreraF

Miles de #ValientesComoTú sumados en profunda conciencia y amor por nuestro querido #EstadoDeMéxico. La #OlaValiente con @AlejandraDMV !!!



Enrique Vargas Del Villar

@EnriqueVargasDV

Acompañé a mi amiga

@AlejandraDMV al cierre de esta exitosa etapa de precampaña. Para enfrentar los enormes retos que tiene el #Edomex la unidad es la herramienta más poderosa, por ello vamos a sumar y fortalecer con trabajo, ideas y experiencia una sólida propuesta (1/2) en beneficio de las familias mexiquenses.



Omar Ortega Álvarez

@omarortega_mx

Lo mejor del Estado de México es su diversidad y por ello nuestra Coalición plural va a ganar. ¡Felicidades por este primer triunfo. @AlejandraDMV!



Elias Rescala Jiménez

@EliasRescalaJ

¡Unidos somos más fuertes y la #OlaValiente va por la victoria de las familias mexiquenses! Acompañamos a nuestra querida amiga @AleDelMoral a su toma de protesta como precandidata electa del @PRI_EDOMEX a la gubernatura del #Edomés en #Texcoco.



Ana Lilia Herrera

@AnaLiliaHerrera

Más de 50 mil priistas mexiquenses nos reunimos para respaldar a nuestra precandidata @AlejandraDMV. #Texcoco fue testigo de la #OlaValiente que demuestra la capacidad de convocatoria y organización del @PRI_EDOMEX ¡Hasta el triunfo!



Alejandro Moreno

@alitomoreno

¡La #OlaValiente va con todo en el Estado de México! ¡Estamos unidos, fuertes y decididos a ganar con @AlejandraDMV para trabajar en equipo por las familias mexiquenses!



“Saquemos lo mejor de nuestro carácter”, pidió. ESPECIAL

Del Moral: PRI tomó Texcoco y va a ganar

Confirmación. “En la historia no hay coincidencias, la vida nos puso aquí para obtener la victoria para todos ustedes”

ZULEYMA GARCÍA
TEXCOCO

Alejandra del Moral Vela fue elegida hoy durante la convención de delegados y delegadas del Partido Revolucionario Institucional (PRI) como su candidata rumbo a las elecciones para gubernatura del Estado de México.

Durante el cierre de su precampaña realizado en el municipio de Texcoco, considerado como la “cuna de los morenistas” en la entidad mexiquense, Del Moral Vela aseguró que ya ganaron la primera etapa de la contienda y con la “toma” de esta localidad les demostraron que ganarán las votaciones.

“Por ustedes hoy puedo decir contundentemente, ya les ganamos la precampaña, hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección y voy a ser gobernadora por ustedes, para ustedes y lo más importante, para todos ustedes”, dijo.

Agregó que es tiempo de los valientes para alcanzar el triunfo, por ello, llamó a la uni-

Y ADEMÁS

Por un proyecto incluyente y plural

“Aquí nací, crecí y aprendí a hacer política. Aquí aprendí a defender nuestra casa con alma, vida y corazón. Ahora, vamos por un cambio valiente. Somos priistas y también aliancistas. Vamos a constituir el primer gobierno de coalición, pero primero hagamos algo sin precedentes: vamos por todos”.

dad de los más de 6 mil 500 comités nacionales del partido del que proviene.

“Ustedes son mi familia y los necesito para seguir avanzando, saquemos lo mejor de nosotros, saquemos lo mejor de nuestro carácter, de nuestro temple, de nuestra imaginación y lo mejor de la historia.

“En la historia no hay coincidencias, la vida nos puso aquí no para ver si podemos ganar sino porque podemos ganar, vamos a conquistar la victoria”, enfatizó y aseguró que ha militado desde el PRI, donde se han ganado diversas batallas y confió en la preparación, militancia y estructura del instituto político al que pertenece.

“Los priistas estamos curtidos en mil batallas, sé muy bien que no será nada fácil, pero a los valientes no nos gustan las cosas fáciles, fácil es que alguien más haga campaña por ti, fácil esconderse en los atributos de otra persona, fácil es ser sumisa ante los demás y yo soy todo lo contrario”, destacó.

Ante miles de militantes de diversos municipios del Estado de México se refirió a la alianza del PRI con el PRD y el PAN, “será una alianza ciudadana fresca, limpia, incluyente y poderosa”. Puntualizó que, la gente quiere un cambio, pero un cambio valiente para todos los sectores. ■



Alejandra del Moral ya es candidata

SANDRA HERNÁNDEZ

Estuvo en Texcoco donde se le entregó la constancia; agradeció la confianza del prisma estatal

TEXCOCO, Méx.- Por unanimidad, Paulina Alejandra del Moral Vela se convirtió en la candidata de la unidad electa del PRI a la gubernatura del Estado de México, para la elección constitucional del próximo 4 de junio.

Durante una sesión de la Convención Estatal de delegados y delegadas, y ante los líderes nacional y local del tricolor Alejandro Moreno Cárdenas y Eric Sevilla

Montes de Oca, respectivamente, al igual que exgobernadores mexicanos, Alfredo Baranda, Emilio Chuayffet Chemor, Arturo Montiel Rojas, César Camacho Quiroz y Eruviel Ávila Villegas, ante notario público, se ratificó la precandidatura única de Alejandra del Moral, y se le eligió como candidata.

Poco después de las 10:30 horas arribó Del Moral Vela a esta fiesta del prisma mexicano, en donde se le entregó la constancia correspondiente.

Con la presencia de poco más de 33 mil delegadas y delegados priistas electores, provenientes de los 125 municipios mexicanos, se hizo sentir la fuerza del prisma mexicano.



LUIS CAMACHO

En la convención estuvieron más de 33 mil delegadas y delegados.

Del Moral estuvo respaldada por militantes.

El líder nacional del tricolor aseguró que su partido ganará la próxima elección.

"Delegadas y delegados del PRI, sean todos bienvenidos a esta asamblea electiva, donde hemos confirmado a quien sin duda, será la próxima gobernadora del Estado de México", apuntó.

Al dirigir su primer mensaje como candidata priista en este municipio, en donde a la par fue el cierre de precampaña de Delfina Gómez, Del Moral agradeció la confianza del prisma en su postulación y

subrayó que hoy tomaron Texcoco y ganarán los próximos comicios.

"Hoy tomamos Texcoco, porque no es de nadie, y unidos ganaremos el próximo 4 de junio", manifestó.

En este evento, en el cual se refrendó el apoyo a la precandidata priista, y al grito de los presentes de '¡yo soy valiente!, ¡arriba el PRI! y ¡vamos a ganar!', la candidata priista destacó la fuerza del prisma.

Aseguró que los priistas están curtidos y lo demostrarán el próximo 4 de junio.



Delfina Gómez se declara ganadora de la precampaña

LUIS AYALA

La precandidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, se declaró vencedora de las precampañas durante el cierre de esta etapa del proceso electoral y aseguró que su proyecto representa el cambio que los mexiquenses buscan.

“En esta semana lejos de sentirme cansada me siento requetebien, me siento muy puesta para encabezar esta gran batalla, esta energía surge de este amor que todos ustedes me han manifestado”, declaró desde Texcoco.

“Estamos convencidos que este pueblo nació para vencer, somos mucho pueblo para vivir de rodillas, hemos celebrado nuestro compromiso, nos mueve más el amor que sentimos por nuestro pueblo, amar al pueblo es respetarlo, es servirle y abrirles las puertas a mejores oportunidades”, añadió.

Al referirse a sus contrincantes políticos, destacó que mientras ellos siguen motivados por el odio y la ambición, “nosotros estamos motivados por el amor, ojalá en la campaña hagan propuestas y abandonen el odio como forma de hacer política”.

También resaltó que ellos de-

▲ La precandidata culminó el periodo de precampaña arropada por simpatizantes del PVEM y PT. Foto especial

berían explicarle al pueblo qué proponen, cuando después de tener la oportunidad de casi cien años de poder hacer algo por su pueblo, lo que han demostrado que su herramienta es la mentira, el chantaje y la compra de dignidad”.

Desde las primeras horas de este domingo cientos de simpatizantes y militantes de Morena fueron llegando en contingentes a las instalaciones de la Feria del Caballo para escuchar el mensaje de Delfina y todos los invitados que la acompañaron, entre ellos Mario Delgado, presidente nacional de Morena, Martha Guerrero, presidenta del Morena estatal, el Senador Higinio Martínez y el coordinador de la precampaña, Horacio Duarte.

Mario Delgado, presidente de Morena, declaró a Texcoco como “la nueva capital política del Estado”, al afirmar que el cambio en la entidad que todos los mexiquenses esperan saldrá desde este municipio, donde Delfina Gómez, Higinio Martínez y Horacio Duarte son originarios.

“Los mexiquenses somos mucho pueblo para vivir de rodillas”

En su tierra natal, Texcoco, cierra precampaña Delfina Gómez ante 40 mil militantes y simpatizantes

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

Al cerrar la precampaña por la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez, afirmó que lleva una amplia ventaja en todas las encuestas.

La abanderada de Morena cerró su precampaña en Texcoco, municipio del que fue presidenta municipal, el evento se desarrolló en un ambiente de fiesta y con saldo blanco.

La precandidata morenista, señaló que su participación obedece al amor que tiene por su partido y por la gente del Estado de México.

Este año será recordado como el año de la dignidad mexiquense, el año que la luz de la esperanza venció a la oscuridad del miedo. Vamos a vencer a los 100 años de horror, porque somos esperanza”, afirmó Delfina Gómez Álvarez, precandidata única de Morena a gobernadora del Estado de México

Y del otro lado, afirmó, existe una campaña de odio y de rencor, basada en las mentiras.



Que nos digan cómo van a cambiar el Estado de México, si en 100 años que lo han gobernado lo han hundido en la miseria y el abandono de las mayorías”

Delfina Gómez dio a conocer que en las casi 4 semanas de la precampaña se reunió con más de 400 mil simpatizantes de Morena, del PVEM y del PT.

Existe una amplia esperanza del cambio en el Estado de México, el cual se comprometió a encabezar con profesionalismo y honestidad.

Recordó que después de ser



¡Con la fuerza del pueblo morenista mexiquense no hay imposibles! Este Pueblo nació para vencer y somos el cambio que saldrá adelante en el Estado de México”

maestra de primaria y directora de una escuela, fue invitada como candidata a presidenta municipal de Texcoco, para luego ser diputada federal y senadora.

El dirigente del Movimiento de Regeneración Nacional, Mario Delgado aseguró que la maestra Delfina Gómez, representa el cambio que quieren los ciudadanos del Estado de México. Ya en el 2016 ganó la gubernatura, pero le robaron la elección, ahora volveremos a ganar, afirmó Mario Delgado.

Mario Delgado, sostuvo que su partido está muy orgulloso de que Delfina Gómez fuera su precandidata y luego su candidata, porque ella representa los valores opuestos a lo que ha sido la clase política mexiquense.

Durante el cierre de la precam-

paña, representantes de pueblos originarios mexiquenses como otomíes, mazahuas, y tlahuicas, celebraron una ceremonia prehispánica consistente en agradecer a la “Madre Tierra, la vida y la salud”, y entregaron el “Bastón de la Esperanza” a Delfina Gómez, como dirigente moral de las diferentes etnias del Estado de México.

Al cierre de la precampaña de Morena asistieron diputados, delegados nacionales, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández.

Previo al mensaje de la precandidata a gobernadora, también hablaron el senador Higinio Martínez, el coordinador general de la campaña, Horacio Duarte y el dirigente nacional de ese partido, Mario Delgado.



Adán Augusto López H
@adan_augusto
Tarde de domingo en Texcoco, dedicada al movimiento



Mario Delgado
@mario_delgado
Junto a militantes y simpatizantes, hoy cerramos esta gran precampaña. Estamos muy orgullosos de que la Mtra. @delfinagomez sea quien abandere #LaEsperanzaDelCambio en el #Edomex. Gracias a toda la militancia que trabajó día y noche para que esa esperanza pronto se materialice



Horacio Duarte Olivares
@horacioduarte
Ganamos la precampaña, porque hay ideales y somos #LaEsperanzaDelCambio del #Edomex. Estamos 20 puntos arriba en las encuestas. Ganamos porque estamos unidos por la Transformación. Con la Maestra @delfinagomez adelante hasta la victoria.



Higinio Martínez
@higinio_mtz
#Texcoco sigue siendo centro político del país. Hoy ante miles y miles de hombres y mujeres libres, militantes y simpatizantes de #morena reiteré mi apoyo absoluto a la maestra @delfinagomez #precampaña, aquí, en el municipio que vio nacer la esperanza en #México.



Prof. Maurilio
@ProfeMaurilioHG
Hoy en #Texcoco, ante miles de militantes y simpatizantes, en el cierre de precampaña de la Maestra @delfinagomez, se ha demostrado que #LaEsperanzaDelCambio se fortalece cada vez más y que este gran cambio que tanto requiere el Estado de México, está cada vez más cerca.



Martha Guerrero Sanchez
@MarthaGuerrero
En el municipio de #Texcoco, hoy dimos un gran cierre a la precampaña de la Mtra. Delfina Gómez Álvarez. Cada vez somos más los que queremos que #LaEsperanzaDelCambio llegue al #EdoMex. #DelfinaEsElCambio



La abanderada posó junto a su botarga homónima. ESPECIAL

Delfina: el cambio en Edomex es inevitable

Cierre en su bastión. Aseguró que este año será recordado como el año de la dignidad, cuando la luz venció la oscuridad

JUAN CAMACHO
TEXCOCO

Delfina Gómez Álvarez, precandidata única de Morena a la gubernatura de la entidad, cerró su precampaña este domingo ante miles de simpatizantes de su partido reunidos en el municipio de Texcoco, a quienes les prometió acabar con 100 años de oscuridad en el Estado de México.

“Este año será recordado como el año de la dignidad, de esa dignidad mexiquense cuando se escriba esta historia escribirán luz de la esperanza venció a la oscuridad del miedo, seguiremos adelante, sabemos que el cambio es inevitable, pero no nos vamos a confiar vamos a continuar con los trabajos de organización”, señaló.

Desde el principal bastión de Morena en el Estado de México, la texcocana señaló a que diferencia de la precampaña del PRI, que también culminó en el municipio Texcoco, el trabajo de los morenistas se realiza en unidad con la premisa de escuchar todas las voces y sin diferencias entre los gru-

Y ADEMÁS

No se repetirá la historia: Higinio

El delegado especial para el proceso electoral del Estado de México,

Higinio Martínez, señaló que el cierre de precampaña de la maestra Delfina Gómez en Texcoco será recordado como el acto del triunfo, “desde ahora dejamos en claro que no permitiremos que se repita la historia de hace seis años; las condiciones son diferentes y hoy no nos vamos a dejar”.

pos políticos.

“Les puedo decir con mucha emoción que aquí sí hay unidad, aquí sí hay trabajo en equipo, aquí se escucha a todas y cada una de las voces que quieren manifestar ese deseo de transformación y puedo decir que estamos unidos

hoy más que nunca”, dijo.

“La diferencia de los de siempre que siempre quienes siempre están divididos en mil pedazos y peleándose en público y que están peleando puestos y cargos, aquí no, aquí estamos hermanados por la esperanza y por el cambio con el único deseo de servir al pueblo”, agregó.

En relación al cierre de precampaña que realizó Alejandra del Moral muy cerca de la reunión morenista, señaló que “podrán acercar su evento, pero lo que no pueden es acercar en las encuestas que están a más de 20 kilómetros de distancia, porque el pueblo del Estado de México quiere un cambio y prueba de ello es que están aquí porque quieren aprender cómo se hace”. Ojalá que la campaña lleguen con propuestas y abandonen el odio como forma de hacer política, agregó la abanderada morenista.

Al evento asistió el secretario de Gobernación, Adán Augusto, el líder de Morena, Mario Delgado, y el delegado especial, Higinio Martínez Miranda. ■



Es imparable el cambio en el Edomex

ORLANDO SALINAS CESÁREO

Delfina Gómez Álvarez aseguró que se acabará con la larga noche de 100 años de abandono y corrupción

TEXCOCO, Méx. - La precandidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, recibió el Bastón de Mando por parte de los Pueblos Originarios y de los jefes supremos ante miles de simpatizantes y militares, a quienes dijo que el cambio es indetenible por lo que este año se acabará con

la larga noche de 100 años de abandono, de corrupción y de oscuridad en que han vivido los mexiquenses.

La mañana de este domingo la precandidata de Morena, Delfina Gómez, hizo el cierre de su precampaña a la gubernatura del Estado de México en el municipio de Texcoco ante más de 20 mil simpatizantes y militantes de su partido.

Ahí dijo que en su partido se encuentran más unidos que nunca, no como los integrantes de la oposición, quienes sólo se pelean por un puesto público.

"Nosotros estamos unidos hoy más que nunca, que la diferencia de los de siempre, quienes siempre están divididos en mil



ORLANDO SALINAS

Delfina Gómez Álvarez recibió el Bastón de Mando por parte de los Pueblos Originarios y de los jefes supremos ante miles de simpatizantes y militares.

Delfina Gómez asegura que los números le favorecen.

pedazos y peleándose en público y que están peleando puestos y cargos, aquí no, aquí estamos hermanados por la esperanza y por el cambio con el único deseo de servir al pueblo, con el único deseo de hacer justicia", expresó.

Al comienzo del evento le fue entregado Bastón de Mando por los Pueblos Originarios y de los jefes supremos para que sean representados en la batalla maestra del próximo 4 de junio.

Dijo que el único deseo es servirle al

pueblo, a los campesinos, transportistas, maestros, mujeres, médicos, hombres, y a todo aquellos que integran a la sociedad.

Por ello señaló que tiene la certeza de que este es el momento de acabar con los 100 años de corrupción, olvido y abandono del Estado de México.

"Tengo la certeza que este año juntos acabaremos con la larga noche de los 100 años de abandono, de corrupción y de oscuridad que ha vivido nuestro Estado de México", aseguró.